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安徽工商查处
商标侵权假冒案件2200件

星报讯（记者 王玮伟）6 月 20 日，记者从安

徽省工商局获悉，近年来，我省工商和市场监管

部门按照“放管服”改革的要求，切实强化商标

知识产权创造、保护和运用，进一步加大商标监

管执法力度，严厉打击商标侵权假冒行为。

党的十八大以来，我省系统共立案查处侵犯

知识产权和制售假冒伪劣商品案件 3.5 万件，案

值 2.7 亿元。仅今年前 5 个月，我省系统已立案

查处商标侵权假冒案件 2200 件，结案 1987 件，

案值 696 万元，罚款 738 万元，与去年同期相比

分别增长 39.9%、49.4%、70.4%和 28.9%。移送

司法机关案件 6 件，捣毁制假窝点 5 个。

今年以来，我省坚持把强化商标知识产权

的保护纳入实施商标品牌战略的重要内容，作

为服务创新创业、营造良好的营商环境的重要

举措，突出四个重点，持续开展打击商标侵权

专项整治，元旦、春节“两节”期间共查处商标

侵权假冒案件 775 件。农村市场这个重点区

域，立案查处农村市场商标侵权案件 1204 件。

食品、保健品和药品类生产经营重点领域，查

处这类商标侵权案件 686 件。驰名商标、涉外

商标等高知名度商标这个保护重点，查处侵犯

外商投资企业商标案件 164 件，查处侵犯驰名

商标案件 1138 件。

法律职业资格考试作出重大调整
据悉，国家统一法律职业资格考试将由

一年一考调整为一年两考，第一次考试为客

观题考试，考两场，每场 3 个小时，每卷总分

150 分，满分300分，考试方式为计算机化考

试。客观题考试成绩在两个考试年度内有

效，成绩合格才能参加主观题考试。主观题

考试考一场，分值为180分，考试时间为4个

小时，考试方式为传统的纸笔方式。同时，司

法部确定在包括我省黄山市在内的5个考区

开展主观题计算机化考试考点。

国家统一法律职业资格考试报名条件

也作出重大调整，2018 年起报名条件由高

等院校法律本科学历或者非法律本科学历

具有法律专业知识提高为全日制普通高等

学校法学类本科学历并获得学士及以上学

位；或者全日制普通高等学校非法学类本科

及以上学历，并获得法律硕士、法学硕士及

以上学位；或者全日制普通高等学校非法学

类本科及以上学历并获得相应学位且从事

法律工作满三年。

艰苦边远地区继续采取放宽政策
法律职业资格考试将继续在艰苦边远

地区适当降低考试门槛。今年我省放宽政策

地区为潜山、利辛、金寨等20个县区，与往年

相比减少了 7 个，范围有所缩小。具有这些

地区户籍的考生，报名的学历条件为高等学

校本科，考试的合格分数也将适当降低。

我省的客观题考试报名工作从 6 月 20

日0时开始，至7月4日24时结束，交费截止

时间为 7 月 9 日 24 时；主观题考试报名和交

费时间为9月27日0时至9月30日24时；逾

期均不再补报。客观题考试在 9 月 22 日举

行，上下午各一场。客观题考试阶段我省每

个地级市都设置一个考区，共 16 个考区，方

便考生就近参考。

2018 年 6 月

20日上午，省政府

新闻办召开新闻

发布会，由省司法

厅通报我省组织

和实施国家统一

法律职业资格考

试的有关情况。

□ 叶佳超

记者 祝亮

国家统一法律职业资格考试调整

质疑：命题不严谨？
答案不唯一？

合肥市民吴先生是一名中考生的家长，前

两天拿到试卷的参考答案后，他和孩子就一直

在“纠结”：“历史试卷的第五大题第17题的第

一问填空答案怎么会是‘九一八事变’呢？根据

题目来看，这不是正确答案，或者答案不唯一。”

记者从省考试院给出的试题及答案中了

解到，中考历史试卷中的第17题是根据一张

二战时期的亚洲战场示意图来作答，其中第

一问便是考图中A处和B处分别发生了什么

历史事件，其对二战的形势产生了什么影响。

部分考生和家长认为，该题题干不清晰，

没有明确时间点，图中标注的 A 点先后发生

过两件大事：即“九一八事变”（1931年）和“苏

联攻打日本关东军”（1945 年），“从提供的地

图来看，既然标注了盟军进攻的路线，那么这

应该是二战中后期的图，至少是 1941 年以

后，但答案却是发生在 1931 年的九一八事

件，我们认为题目具有误导性。”

另外，对此题的另一个争议在于，有人认

为，图中A点的下方有“沈阳”字样，确实容易

联系到‘九一八’；但如果 A 点是指中国东北

地区，那么回答“苏联对日作战”也没有错。

回复：题目没问题
言之有理可酌情给分

是题目有争议还是答案不唯一？记者

针对此题咨询了相关历史学研究者，该专

家表示，从出题人意图来说，应该是想考

“九一八事变”这个知识点，但由于题目没

有明确时间节点，如果答案在二战范围内，

也不能算错，“另外，图中 A 点处单单标注

了‘沈阳’，指的应该是沈阳，而不太可能是

一个大的区域范围。当然，从答题角度来

说，只要解释得过去，也没必要揣测出题人

的意图。”

那么，考试院对此如何回应呢？记者致

电了合肥市教育考试院，相关负责人告诉记

者，此前已经接到家长反映，情况他们已经了

解，“为此省考试院组织了命题组和评卷组进

行讨论，一致认为该题没有问题，给出的答案

仅是参考答案，如果回答言之有理，符合历史

事实，可以酌情给分。”

合肥市考试院表示，对于中高考这样重

大的考试来说，评卷都会有一套细则，参考答

案并不等于标准答案，至于评分细则的具体

标准，则是不对外公开的。

中考题现争议？考试院回复称题目没问题
日前，面对今

年高考全国卷理

科综合第八题参

考答案的争议，省

考试院连夜作出

回应：该题单选A

或者单选 B 均得

分。在合肥市中

考刚刚落幕之际，

不少考生和家长

又对今年中考历

史试卷中的第五

大题第17题提出

了质疑，认为该题

出题不严谨，没有

明确题干的时间

点，导致给出的参

考答案存在争议。

□ 记者 汪婷婷

球迷开启“熬夜加宵夜”模式
警惕世界杯综合征

星报讯（费秦茹 记者 马冰璐）世界杯已拉

开战幕，不少球迷开启了“熬夜+宵夜”的看球模

式，连续一段时间后，各种世界杯综合征便接踵

而来。最近一周，省城多家医院急诊科接收的

急性胃肠炎患者有所增加，其中不少是年轻球

迷。昨日，合肥市一院急诊科主任杨静提醒广

大球迷在看球期间要谨防各类消化道疾病和心

脑血管疾病。“熬夜+宵夜”这种看似过瘾的世界杯

狂欢模式其实暗藏隐患，杨静提醒，世界杯赛程长

达一个月，连续熬夜会带来较大的健康隐患，因此

建议合理安排作息，偶尔看一两场感兴趣的球赛，

避免情绪过度波动。

由中国演出行业协会、安徽演艺集团

发起的首届“全国戏迷春晚”活动内容概

括为三个阶段六大篇章：第一阶段是 7～9

月份，为龙凤呈祥篇，线下建立十大海选

基地，线上推进直播平台展现、微视频宣

传及网络投票普选；第二阶段是 9～11 月

份，分为花为媒篇、红娘篇、天仙配篇，邀

请名家和专业演员与戏迷互动，利用互联

网、大数据、区块链等技术集聚戏迷关注

活动、推广戏曲杰出人物、彰显戏曲文化

魅力；第三阶段是 2018 年 11 月～2019 年

元月，分为五女拜寿篇、万紫千红篇，组织

五场擂台赛选出“中国好戏迷”，并举办戏

迷春晚暨颁奖晚会活动。

记 者 获 悉 ，为 促 进 戏 曲 繁 荣 发 展 ，

弘 扬 中 华 优 秀 传 统 文 化 ，丰 富 人 民 群 众

精 神 文 化 生 活 ，打 造“ 有 戏 安 徽 ”品 牌 ，

4 月 18 日 ，安 徽 演 艺 集 团 、安 徽 省 演 出

行 业 协 会 等 单 位 签 订 四 方 协 议 ，联 合 举

办 全 国 戏 迷 展 演 系 列 活 动 ，利 用 各 自 优

势 资 源 ，每 年 将 在 安 徽 举 办 一 次《“ 有 戏

安 徽 ”—— 全 国 戏 迷 展 演 系 列 活 动》，为

全 国 戏 迷 搭 建 一 个“ 名 角 示 范 与 票 友 展

示 相 结 合 、草 根 艺 人 与 普 通 百 姓 共 参

与 ”的 活 动 平 台 ，让 安 徽 这 个“ 京 剧 发 源

地 ”的 戏 曲 大 省 成 为 全 国 戏 迷 和 票 友 的

集 聚 区 和 最 具 影 响 力 的 群 众 文 化 活 动

品 牌 。

汇聚全国戏

迷和票友，打造安

徽最具影响力的

群众文化活动品

牌。6月20日，记

者从“有戏安徽”

全国戏迷展演系

列活动暨首届“全

国戏迷春晚”新闻

发布会上获悉，安

徽每年将举办一

次 “ 有 戏 安

徽”——全国戏迷

展演系列活动。

□记者吴笑文

“有戏安徽”汇聚全国戏迷票友
首届“全国戏迷春晚”年底举行

“飞秒”助七旬翁重获光明
系我省首例“飞秒”用于角膜移植

星报讯（杨晓娟 记者 马冰璐）七旬翁因白

内障导致视力严重下降，影响日常生活。6 月 16

日，安医大一附院专家成功运用矫正近视的“飞

秒”技术助他重获光明。昨日，该院眼科主任医

师汪永表示，这是我省首例“飞秒”用于角膜移植

病例。

75岁的程大爷家住合肥市三里庵街道，两年

前被诊断为“白内障”，视力严重下降，影响日常

生活。经安医大一附院眼科主任廖荣丰检查，确

诊白内障伴大泡性角膜病变引起的角膜水肿、浑

浊，需要进行角膜移植手术。6 月 16 日，廖荣丰

成功运用飞秒技术对程大爷实行角膜移植手术，

手术历时50分钟，术后程大爷的视力已经达到了

最佳效果，今后恢复还需要进一步观察。


